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〈全校なわとびを見守る「くすのき」〉

学習の成果を 意欲的に発表できた 「くすのき発表会」！

１２月７日（水）に、令和４年度の学習発表会「くすのき発表会」が、体育館のステー
ジで、各学年ごとに行われました。今年度も、新型コロナウイルス感染症防止対策のため、
児童は、低学年、中学年、高学年の２学年ごとのブロック発表会とし、保護者の方は、ご
自分のお子さんのいるブロックの参観という形を取らせていただきました。
また、地域の皆様には、感染症拡大防止対策のため、参観をご遠慮いただく形での学校

行事開催となっていることを、申し訳なく感じております。
そのような中、くすのきっ子たちは、日頃の学習の成果を、それぞれの発達段階に応じ

て、堂々とした態度で、意欲的に生き生きと発表することができました。
参観された保護者の皆さんの感想にも、新型コロナウイルス感染症が治まってはいない

中でも、児童の学校行事での活躍の場を確保し、開催できた事への感謝や、肯定的なご意
見を数多くいただき、教職員一同、今後の行事計画に生かしていきたいと思います。
いよいよ年末を迎え、くすのきっ子たちも、１４日間の楽しみな冬休みを迎えようとし

ています。
地域や保護者の皆様方におかれましては、引き続き本校への、変わらぬご支援ご協力を

どうぞよろしくお願いいたします。

１年 くじらぐも ２年 スイミー !! ３年 はっ見 はた川地区

４年 地域の偉人田中正造さん ５年 自動車ってどう作っているの ６年 伝統文化を楽しもう



１2月9日（金）３年 消防署見学 １2月12日（月） 学校保健委員会

３年生が、社会科の校外学習で、佐野消 給食保健委員会の企画で、学校保健委
防署と佐野警察署へ行きました。実際に消 員会を開きました。委員会の調査発表と
防車や救急車、パトカー等の装備を自分の 栄養教諭の先生のお話を聞いて、感染症
目で確かめ、皆、興味津々な様子でした。 に負けない食事について学習しました。

１2月1２日（月）学校評議員会② １2月１３日（火）５年 朝ハロ教室

学校保健委員会に合わせて、第２回学校 カルビーの会社から講師の先生をお招
評議員会を開催しました。本日の児童の学 きして、朝食の大切さやバランスの良い
習活動や地域での様子について貴重なご意 食事をするために必要な栄養素のはたら
見をいただきました。 きなどを、主体的な活動を交えて楽しく

学ぶことができました。

【旗川小の教育】 「校内人権週間」について
旗川小学校では、７月と１２月の年に２回、「校内

人権週間」を設けて、人権の大切さについて考え、学

習する教育を実践しています。

７月は、新型コロナウイルス感染症予防のため、校

長室からオンラインによる全校集会の形式で『いじめ

を解決できる学校にするには？』について話しました。
さらに、１２月の

７月のオンライン全校集会の様子 全校集会では、学校
生活における人権侵害の「いじめ」をテーマに『いじ

めをなくすためにできることを考えよう』について、

改めて話し合いました。また、担任による人権啓発ビ
デオの視聴と振り返りや、教育相談旬間として、人権
問題を自分事として考え、学校生活や友達関係で困っ
ていることや悩んでいることなど、先生を信頼して話
し合う機会を一人一人に設けました。
日常生活から、人権侵害やいじめは、完全にはなく １２月の全校集会の様子

ならないかもしれません。しかし、おかしいことや間違ったことに気付き、勇気をもっ

て行動することの大切さを、再認識した校内人権週間でした。


